

Prise de parole : Chemin de traverse

Pour compléter les descriptions faites précédemment et les doléances exprimées par les personnes sans abris sur la situation indigne que nous connaissons au chemin de traverse . Nous voudrions vous rappeler ici quelques chiffres :

- Au mois de mars 2019, 675 personnes sont laissées sans place
- Au mois de juillet 2019, alors que la canicule éprouvent les corps ils sont 615 à être sans solutions
- Au mois d'octobre dernier, ce sont 774 personnes qui resteront sans places devant l'abri de nuit.

Ces chiffres dessinent une situation humaine dramatique et c'est avant tout la solidarité et les citoyens qui en assument l'urgence.

- Au mois de mars sur 675 personnes, 440 personnes en familles sont prises en charge par les jokers, ils hébergeront aussi 68 femmes
- Au mois de juillet, ils ouvriront leurs portes à 295 personnes en familles, à 50 femmes seules dont certaines enceintes
- Au mois d'octobre, ce sont 588 personnes en familles qui seront accueillies

Nous savons que des solutions existent ! Nous resterons mobilisés pour qu'elles soient assumées et mises en place et que dans notre ville, les droits fondamentaux soient respectés